

第1回 中板橋駅周辺地区まちづくり協議会 議事要旨

開催日時 : 令和7年5月27日(火) 19:00~20:50
会場 : 仲町地域センター 第2レクリエーションホール
参加者 : 委員 18名
事務局 : 板橋区まちづくり推進室鉄道立体化推進課 6名
事務局補助 : 株式会社日本インシーク 4名
傍聴者 : 6名

1. 開会

2. 会長あいさつ

[会長]

本日は、ご多忙の中ご出席いただき、感謝申し上げます。

昨年度より、関係町会・商店街の役員の方々と勉強会を繰り返し、公募委員の募集を行い、18名の委員で構成する中板橋駅周辺地区まちづくり協議会が3月に設立された。

今回は、設立後初めての協議会となるが、協議会の目的は、緑を活かし、生活の拠点としてにぎわいのある、安心・安全でだれもが暮らしやすい地区の実現をめざして、地区の現況や課題等の検討を重ね、中板橋駅周辺地区まちづくりマスタープランを策定することである。

限られた時間ではあるが、皆様には、様々な忌憚のないご意見を活発に交換していただき、有意義な会にできればと思う。皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

3. 議事

議題

- (1) 報告：まちづくり協議会だより[第1号]の発行について
- (2) 今回の内容と今後のスケジュール(案)について
- (3) 事例紹介：地区まちづくりの事例について
- (4) 現況紹介：地区の位置づけと現況について
- (5) ワークショップ：事例から学んだこと、まちづくりの課題と方向性
- (6) その他

- (1) 報告：まちづくり協議会だより[第1号]の発行について
＜事務局より報告＞

(2) 今回の内容と今後のスケジュール（案）について

(3) 事例紹介：地区まちづくりの事例について

(4) 現況紹介：地区の位置づけと現況について

<㈱日本インシークより資料1～資料3について説明>

(5) ワークショップ：事例から学んだこと、まちづくりの課題と方向性

<3班に分かれてワークショップを実施>

〔A班で出た主な意見〕

- ・踏切は、安全面等に問題があるため、改善したい
- ・たくさんの方が行き交っている駅周辺や駅舎を改善したい
- ・駅周辺は、自転車交通量が多く安全面に問題があるため、改善したい
- ・駅周辺や商店街は、安全性・利便性向上のために、駐輪場を整備したい
- ・石神井川沿いの桜並木や歩道を、桜並木を見学しやすくなるように改善したい
- ・公園のトイレ等を、子供でも使いやすいものに改善したい
- ・商店街について、利便性の向上のため、電灯・電柱をきれいにしたい
- ・公共施設は、地区内にあまりないため、整備して欲しい
- ・若者や海外の方が増えているため、道路標記等も改善したい
- ・不便ならではの良さもある

〔C班で出た主な意見〕

- ・石神井川の桜並木をイベント等により、もっと盛り上げていきたい
- ・駅前ロータリーが無く、バス・タクシーが進入できないため、改善したい
- ・区域内の道路は、道幅が狭い・自転車が通りにくい等の問題があるため、改善したい
- ・商店街等のにぎわいやまちの雰囲気の良いため、維持しながら活性化したい
- ・商店街等に閉まっている店舗が多いため、改善したい
- ・外国人や若い世代との交流が少ないため、改善したい

〔B班で出た主な意見〕

- ・駅前にロータリーやタクシー乗り場が無いため、整備したい
- ・桜並木は、植替えに時間が掛かっているため、心配
- ・桜並木を活かすため、椅子等の休憩施設やトイレ等を整備したい
- ・中板橋駅をベビーカー等で利用しやすいように改善したい
- ・今後、協議会の活動で、現地や見本となるまちを実際に見て回りたい

〔株日本インシークより総括〕

今回のワークショップは、時間に限りがあったため、意見を言い足りない方もいらっしゃると思う。

今後の協議会も、ワークショップ形式で進めて行く予定なので、言い足りなかった意見・他の方の意見を聞いて思いついたことなどがあれば、次回以降も積極的に発言していただければと思う。

本日は、皆様発言されており、大変活発な意見交換になったと思うので、次回以降もご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

今回のワークショップで出てきた様々な意見については、次回までに整理させていただき、次回以降の協議会では、今回の結果を活用しながら、議論を進めて行ければと思う。

4. 閉会